

Le Collège Montmorency remporte les Jeux du tourisme 2015

Laval, le 22 avril 2015 – Aux Jeux du tourisme 2015 tenus à Québec du 10 au 12 avril derniers, l'équipe de 12 étudiantes et étudiants en Techniques de tourisme qui représentait le Collège Montmorency a remporté la première position. En plus de rapporter fièrement le trophée à Laval, chacun d'entre eux aura la chance de naviguer sur les eaux du St-Laurent avec les Croisières AML.



« Lors des finales des épreuves *Carte du monde* et *Quiz*, l'équipe du Collège Montmorency a offert des performances impressionnantes les menant à la victoire de ces deux épreuves. Nos étudiants ont ainsi mérité la première place du classement final et le Collège Montmorency, qui en était à sa toute première participation aux Jeux, a remporté les grands honneurs », précise la professeure Julie Caron.

L'événement réunissait 85 étudiants en tourisme de niveau collégial provenant de 7 établissements du Québec. La compétition amicale présentait différentes épreuves mettant de l'avant les secteurs de l'industrie touristique. Favorisant le réseautage de la relève, plusieurs activités complémentaires étaient organisées pour permettre aux étudiants de socialiser et d'échanger avec les acteurs de l'industrie touristique.

Félicitations à l'équipe du Collège Montmorency composée de Jordane De Rossi, Alex Gagné, Margaux Payer, Gabriel Thibault, Geneviève Bernier, Stéphanie Melo, Frédérick Deschenes, Jessica Prévost, Arianne Desfossés, Sabrina Thibault-Legault, Alexandra Lefebvre et Alexandra Bélisle

-30-

Information:
Julie Caron
Enseignante en Techniques de tourisme
julie.caron@cmontmorency.qc.ca
450 975-6100, poste 6840

<https://www.facebook.com/Jeuxdutourisme2014>
<http://jeuxdutourisme.wix.com/jeuxdutourisme>
Professeure
Département de techniques de tourisme
julie.caron@cmontmorency.qc.ca
450 975 6100 poste 6840